



Um alle Funktionen dieses Forums nutzen zu können, musst Du ein registrierter Benutzer sein. (Nicht registrierte Benutzer können hier nur im öffentlichen Bereich lesen, aber an keiner Diskussion teilnehmen.

Registrierter Benutzer wirst Du nur, wenn Du Dich über unser [Kontaktformular](#) meldest. Dann wird der Administrator einen Account für Dich erstellen.

- [Rechtliche Hinweise zu den Inhalten](#)
- [Netiquette für die Forenbenutzung](#)

Menü

Forum-Navigation

[Forum](#)[Aktivität](#)[Anmelden](#)

Forum-Breadcrumbs - Du bist hier:[Forum der Rollerfreunde Dresden](#)[Öffentliche Diskussionsplattform:](#)

[Persönliches](#)[Frohe Weihnachten!](#)

Bitte [Anmelden](#), um Beiträge und Themen zu erstellen.

Frohe Weihnachten!



[Lutz-DD@lutz-dd](#)

94 Beiträge

[Mitfahrer](#)

#1 · 23. Dezember 2020, 8:01

Ich wünsche allen ein frohes Fest und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Dieses Jahr ist geprägt durch Corona. Das schlägt sich natürlich auch im Forum und den Aktivitäten rings ums Forum nieder. Der Stammtisch konnte kaum stattfinden, Ausfahrten waren fast nicht möglich, dadurch wurden auch kaum Beiträge geschrieben. Wollen wir daran glauben, dass nächstes Jahr ein allmählicher Rückgang zur Normalität möglich ist.

In diesem Sinne: bleibt gesund und kommt gut durch die Zeit!



Lutz

Anklicken für Daumen nach unten.0Anklicken für Daumen nach oben.0



[Rollerkoenig](#)@rollerkoenig

397 Beiträge

Mitfahrer

#2 · 23. Dezember 2020, 9:31

Danke Lutz, Du sprichst mir aus der Seele. Lasst uns kommendes Jahr fahren.

Und nun die ganze Wahrheit. Ich habe und das habe ich noch nie getan, ich habe meinen Roller in die Garage geschafft und stillgelegt. Und das obwohl er Winterschuhe an hat. Ich fahre Fahrrad, soweit hat uns das Virus schon gebracht.

Gruß André (Rollerkönig)

Anklicken für Daumen nach unten.0Anklicken für Daumen nach oben.0



[Alexander](#)@alexander

557 Beiträge

Mitfahrer

#3 · 23. Dezember 2020, 22:07

Hallo Zusammen,

auch allen ein frohes und ruhiges Weihnachten. Bleibt schön Gesund, wir sehen uns...

Viele Grüße, Alex

Anklicken für Daumen nach unten.0Anklicken für Daumen nach oben.0





Lutz-DD@lutz-dd

94 Beiträge

Themenersteller [Mitfahrer](#)

#4 · 1. Januar 2021, 16:07

Nun haben wir den Jahreswechsel überstanden. Jetzt wird es Zeit:

Ich wünsche allen ein gesundes, friedvolles Jahr 2021! Lasst uns hoffen, dass wir uns bald unter vernünftigen Bedingungen wiedersehen können.

Lutz

Anklicken für Daumen nach unten.0Anklicken für Daumen nach oben.0

[RSS-Feed](#)